

## EDITORIAL

La primera década del siglo XXI encontró a los estudiosos de la Gerencia discutiendo sobre teorías, enfoques, modas, calidad total, reingeniería, just in time, downsizing, Kaizen, post capitalismo, entre otros. La ola globalizadora cubrió la escena en el ámbito económico, tecnológico, político y académico y con ello se imponen sus paradigmas y visiones.

Dentro de esta realidad, surgen los estudios de postgrado en el área de la Gerencia en la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales Ezequiel Zamora (UNELLEZ) en los primeros años del presente siglo. Primero en Administración mención Gerencia General y luego en Gerencia Pública como primeros esfuerzos en esta temática, dirigidos a formar y actualizar a los profesionales aptos para la investigación y desarrollo de modelos administrativos, con conocimientos sólidos para la planificación, dirección y control de los diferentes tipos de organizaciones.

En este sentido, este primer número de la Revista *Gerens* (Gerenciando), viene a llenar un vacío que su equipo editorial diagnosticó, en cuanto a la difusión de las investigaciones que desde hace más de quince años existe en cuanto a la publicación de los trabajos de grado que reciben mención publicación en las maestrías en administración mención gerencia general y gerencia pública. Dentro de este contexto, gracias al esfuerzo del equipo profesional que dirige es aprobada *Gerens* como revista arbitrada, según Resolución Consejo Directivo UNELLEZ N° 2017/403 de fecha 01/08/2017 punto 75.

Con la firme intención de alcanzar sus objetivos de 1. Publicar trabajos culminados y avances de investigación, trabajos de ascenso, ensayos académicos, reseñas de libros y experiencias pedagógicas producidas por el personal docente, de investigación y estudiantes de postgrado (4to y 5to nivel) de la UNELLEZ-VIPI y otros autores del ámbito nacional e internacional, que contribuyan con producciones intelectuales referidas al pensamiento gerencial emergente. 2. Estimular la generación y divulgación de conocimientos significativos en las ciencias gerenciales y áreas afines, con altos estándares académicos y de rigurosidad científica y 3. Ofrecer un medio de difusión para información presentada en eventos científicos, una vez se cumplan los requerimientos exigidos en el proceso editorial de la revista.

Por lo antes expuesto, presentamos con orgullo el primer número de nuestra revista Gerens, es así como la UNELLEZ sigue sembrando las nuevas dinámicas gerenciales que demandan la sociedad y la economía. Y con Galeano decimos “La utopía está en el horizonte. Camino dos pasos, ella se aleja dos pasos y el horizonte se corre diez pasos más allá. ¿Entonces para qué sirve la utopía? Para eso, sirve para caminar” porque “Al fin y al cabo, somos lo que hacemos para cambiar lo que somos”

Dr. Gustavo Alonzo Jaime / Editor